2024-09-15

## Rojo de la Vega confía en su triunfo en la Cuauhtémoc

Autor: RedacciónJonás López Género: Nota Informativa

https://www.imagenradio.com.mx/rojo-de-la-vega-confia-en-su-triunfo-en-la-cuauhtemoc

La aspirante del PAN-PRI-PRD a la alcaldía Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, confió en que las autoridades electorales resolverán a su favor.

Déjenme decirles lo que va a pasar, antes del primero de octubre se resolverán a favor de la voluntad de la gente las impugnaciones. Vamos a ganar nuevamente", expresó en un video mensaje publicado la noche de este sábado en sus redes sociales.

Rechazó que vaya a existir alcalde sustituto en Cuauhtémoc y nuevas elecciones. Informó que un juez emitió medidas de protección a su favor.

Un juez envió al Tribunal Electoral de la Ciudad de México medidas de protección para que no se me acerquen ni Ricardo ni Catalina Monreal, aunque como siempre su compadre criminal, Armando Ambriz, sólo quiera quedar bien con ellos y seguramente saldrá a negarlo todo", dijo en un video mensaje en sus redes sociales.

Rechazó que la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (Fepade) le haya impuesto sanciones y sólo solicitó que bajara un enlace electrónico de sus redes sociales.

No hay ninguna sanción por violencia política en razón de género", dijo.

Dio a conocer que el Instituto Nacional Electoral confirmó que gastó muchos menos recursos que el tope de campaña.

Y agradeció que unas 20 mil personas hayan participado en la petición de change.org para exigir que se respete la voluntad de los vecinos de Cuauhtémoc y rechazar que se use políticamente la lucha feminista.

La violencia política en razón de género no es una excusa para impugnar y mucho menos cuando lo has intentado todo para robarte lo que no pudiste ganar por la buena", expresó.